
Eu acho esse tipo de mobilização indispensável. Em primeiro lugar, para que a informação sobre o que está sendo realizado apareça publicamente e, em segundo lugar, pela oportunidade fantástica das instituições participantes se conhecerem

- Álvaro Abackerli, assessor da presidência da Empresa Brasileira de Pesquisa e Inovação
Industrial  (EMBRAPII), no "VIII Fórum Nacional de Inovação Tecnológica em Saúde no Brasil"
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